

Erntedank-Mittagessen im Amalienhof

Am 5. Oktober 2023 wurde im Gemeinschaftsraum des Amalienhof Erntedank gefeiert. Zur Freude der teilnehmenden Bewohner*innen hatte Pfarrer i.R. Hermann Aichele-Tesch eine Predigt zum Thema vorbereitet. Neben schönen christlichen Impulsen hatte er einen kleinen Exkurs zur Geschichte von einem der wichtigsten landwirtschaftlichen Kleidungsstücken eingeflochten: den Gummistiefeln. Bereits die Urbevölkerung Südamerikas trug diese und bis heute sind sie wertvolles und oft sogar modisches Schuhwerk.



Im Anschluss war die Tafel für die Amalienhöfler reichlich gedeckt: es gab Maultaschen mit leckerem selbstgemachten Kartoffelsalat von Brigitte Morlok. Mit Unterstützung der Ehrenamtlichen wurden die Bewohner*innen regelrecht verwöhnt. So wurde in harmonischer Stimmung miteinander gespeist und auch hinterher, beim Nachtsch Eis, wurde sich angeregt unterhalten.

Hausleiterin Andrea Rinderer nutzte die hervorragend besuchte Veranstaltung noch, um an das anstehende Herbstfest der BAWs am 16. Oktober zu erinnern, und um schon mal auf die kommenden Herbst-Winter-Highlights im Gemeinschaftsbereich hinzuweisen: dem Glühweinabend am 16. November und dem Advents-Mittagessen am 7. Dezember.

Herzlichen Dank nochmals an das Team der Ehrenamtlichen, die es sich auch nicht nehmen lassen haben, das liebevoll zubereitete Mittagessen als „to go“ an Bewohner*innen zu liefern, die aus gesundheitlichen Gründen nicht persönlich teilnehmen konnten.